



Noche de terror en París

Un cadena de atentados simultáneos provoca una masacre con al menos 140 muertos y decenas de heridos

Una cadena de atentados golpeó anoche el corazón de Europa y sumió a París en un infierno. Una secuencia de acciones terroristas sincronizadas con tres explosiones cerca del Estadio de Francia y varios ti-

roteos en bares y terrazas situadas entre la Plaza de la Bastilla y el Boulevard Saint Martin causaron anoche al menos 140 muertos y una amplia decena de heridos, y devolvió a Francia al estado de shock que ya vi-

vió a comienzos de año tras la matanza de 'Charlie Hebdo'. La Policía asaltó cerca de la una de la madrugada una sala de conciertos donde había centenares de rehenes y abatieron a los yihadistas que los retenían. **P30**

Hollande decreta el estado de emergencia y ordena el cierre de las fronteras



Los cadáveres de varias de las víctimas yacen en el suelo de uno de los bares atacados en medio de la conmoción en el centro de París. :: REUTERS

Fomento vuelve a rebajar el límite de velocidad entre Banús y Nagüeles

Nuevos tramos de la antigua N-340 se han incorporado a la limitación de velocidad de 80 kilómetros por hora que impuso el Ministerio de Fomento hace ya cuatro

años para casi todo el recorrido desde Mijas hasta Estepona. La medida se ha centrado en los kilómetros anteriores y posteriores al túnel de Nagüeles. **P2**

«Podemos debe ser una herramienta más democrática, pero lo primero es echar al PP»

La secretaria general de Podemos en Andalucía, Teresa Rodríguez, escenificó ayer en Málaga su apoyo al candidato oficialista, Alberto Montero. **P13**

Miles de familias en Málaga pagan ya la luz por horas sin saber lo que les cuesta la electricidad **P3**

El Ayuntamiento asumirá obras urgentes en colegios si fracasa la negociación con la Junta **P4**



Hendrix captura un rebote frente a Hines. :: EFE

El Unicaja supera al CSKA y ya es el único invicto en la Euroliga **P54**